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DEPORTES

PANDEMIA

REPRESENTANTES DE DIVERSAS CÁMARAS 
CELEBRARON LA VUELTA DE LOS CRUCEROS

Las imágenes representativas por los 100 años fueron la Misión Salesiana y 
el Cabo Domingo. El próximo lunes se presentará el nuevo 
sello postal en la ciudad.

PEREZ Y EL CORREO ARGENTINO ANUNCIARON 
LA “ESTAMPILLA POSTAL DEL CENTENARIO”

Lo confirmó la Secretaría de 
Deportes de la provincia. La edición 
“Los Lagos 2021” era la número 29, y 
no se realizará debido a 
situación sanitaria.

COMENZÓ LA 
APLICACIÓN DE 
LA SEGUNDA DOSIS 
DE SPUTNIK V

Desde las Cámaras Hoteleras, de Comercio y de Turismo destacaron la iniciativa y 
subrayaron la importancia de tener previsibilidad para fomentar la 
actividad turística.

SONIA CASTIGLIONE: “NO SE PROHÍBE LA 
SALMONICULTURA, SINO QUE SE CONDICIONA”
La Ministra de Producción de la provincia, Sonia Castiglione, fue consultada sobre 
la posición de algunos sectores que criticaron la prohibición de las 
salmoneras en el Canal Beagle.

SE SUSPENDIERON 
LOS JUEGOS DE LA 
ARAUCANÍA
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Finalmente, el Gobierno Nacional aprobó los protocolos sanitarios requeridos 
para el regreso. “Si no se tomaba esta decisión en tiempo y forma 
podíamos perder gran parte del mercado”, dijo Walter Vuoto.

PÁG. 16

TOLHUIN

Ya llegaron 1400 dosis del segundo 
componente de la vacuna rusa, 
y se aplicarán a las personas que 
se vacunaron los últimos días de 
marzo. Empezó ayer en Ushuaia y 
hoy continúa en 
Río Grande.

DESDE OCTUBRE VUELVEN 
LOS CRUCEROS A USHUAIA

TURISMO
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El Intendente de Ushuaia Walter Vuoto y el Secretario de Turismo David Ferreyra estuvieron presentes en el acto de anuncio 
de apertura de la temporada de cruceros 2021-2022 a partir de octubre que realizó el Ministro de Turismo de la Nación, 
Matías Lammens, este lunes en la sede ministerial.

“Es una excelente noticia, un gran 
anuncio para nuestra ciudad”, dijo el 
intendente Vuoto, agradeció el traba-
jo realizado por el gobierno nacional 
y recordó que el turismo es para Us-
huaia uno de los principales motores 
de crecimiento.

 “El turismo representa el 13,6% 
del PBI de la provincia y genera más 
de 15 mil puestos de trabajo en forma 
directa o indirecta, estamos hablan-
do de un gran anuncio para todos 
nuestros vecinos y vecinas”, mani-
festó Vuoto.  “En 2019 tuvimos 402 
recaladas, que tuvo que ver con un 
gran trabajo de las Cámaras, una sa-
lida de promoción muy importante, 
tenemos una política de acompaña-
miento muy importante también y 
dejó en la economía local más de 100 
millones de dólares con 465 mil turis-
tas que tuvimos en la temporada, que 
significa para nosotros un gran creci-
miento”, consignó Vuoto.

El intendente sostuvo que “si no 
se tomaba esta decisión en tiempo 
y forma podíamos perder gran parte 
del mercado” y agregó “gracias por 
escuchar a todos los reclamos de la 
ciudad, del sector” y especialmente 
dirigió el agradecimiento al presi-
dente Alberto Fernández, al ministro 
Lammens y todo el equipo de trabajo, 
Jefatura de Gabinete y Ministerio del 
Interior.

VUOTO: “SI NO SE TOMABA ESTA DECISIÓN EN TIEMPO Y 
FORMA PODÍAMOS PERDER GRAN PARTE DEL MERCADO”

El ministro Matías Lammens ase-
guró que “sé lo que es para Tierra del 
Fuego, para Ushuaia y el impacto que 
tiene esta medida para la ciudad, para 
la provincia, para otras ciudades. En-
tendemos que perder otra temporada 
más, seria un perjuicio muy grave no 
sólo para la provincia sino el país”-

 “Desde que empezó la pande-
mia, la prioridad tiene que ver con el 
cuidado de la salud, de lo sanitario, 
cuidar la vida de los y las argentinas, 
pero también hay que pensar en el 
día después. Y es lo que estamos ha-
ciendo”, dijo Lammens y reconoció el 

trabajo de las autoridades de Ushuaia 
y de Tierra del Fuego para lograrlo.

 El secretario de Turismo de Us-
huaia, David Ferreyra, aseguró que 
“ya estamos trabajando para la tem-
porada de verano, preparándonos 
para recibir al turismo de cruceros, 
comenzamos a recuperar el turis-
mo internacional, que nos fortalece 
como ciudad y como destino y es 
fundamental para la economía de 
Ushuaia y la vida de nuestros vecinos 
y vecinas”.

Celebró el anuncio y valoró la se-
riedad con la que trabajó el Gobierno 

nacional para arribar a la autoriza-
ción de una temporada de cruceros. 
“Este anuncio para la próxima tem-
porada da previsibilidad;  permite 
que las empresas tengan certezas y 
puedan brindar los servicios, con to-
dos los cuidados necesarios y la ma-
yor excelencia”.

También estuvo presente el go-
bernador Gustavo Melella y las alter-
nativas del acto fueron seguidas por 
la vicegobernadora Mónica Urquiza, 
autoridades provinciales y las Cáma-
ras que integran la Agencia de Desa-
rrollo Ushuaia, vía zoom.

ATENCIÓN AL VECINO 
ATENDERÁ EN LOS MORROS

Personal del área de Atención 
al Vecino de la Municipalidad de 
Ushuaia estará ubicado desde 
este martes 6 de julio y hasta el 
jueves 8 en el centro comunitario 
de barrio Los Morros, ubicado en 
calle Cormorán 120, con el objeto 
de recibir a vecinos y vecinas de 
ese sector y asesorarlos sobre los 
distintos servicios que presta el 
Municipio. El horario será de 10 a 
14.

El subsecretario de Relaciones 
con la Comunidad, Guillermo Na-
varro, explicó que “vamos a estar 

asesorando a los vecinos sobre el 
uso de la Ventanilla Digital, se van a 
imprimir facturas y se va a informar 
sobre los programas destinados a la 
comunidad que tienen las distintas 
secretarías del Municipio”.

El funcionario dijo que “conti-
nuamos recorriendo los distintos 
barrios de la ciudad dando cumpli-
miento a la premisa del intendente 
Walter Vuoto de estar cerca de los 
vecinos, acompañarlos y dialogar 
con ellos, más en estos tiempos tan 
particulares que estamos viviendo a 
causa de la pandemia”.

USHUAIA

BUENOS AIRES

Por último, dijo que “este día y 
vuelta permanente nos permite, 
además, recibir inquietudes y recla-

mos que son derivados a las distin-
tas áreas, para de esa manera co-
menzar a dar respuestas”.
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DESDE EL MUNICIPIO 
BUSCAN GENERAR ACCIONES 
DE FORTALECIMIENTO PARA 
LOS JÓVENES

El Intendente Daniel Harring-
ton junto a la Secretaria de Gobier-
no Nancy Jodurcha y el equipo de 
la Dirección de Juventud del Mu-
nicipio mantuvieron un primer 
encuentro con el Subsecretario de 
Juventud de la provincia, Federico 
Velázquez, el Director de Juventud 
zona norte, Nahuel Carrizo y a la 
coordinadora provincial del sector 
en Tolhuin, Belén Castillo. 

La reunión tuvo como princi-
pal objetivo la presentación de las 
partes para la futura conformación 
de una mesa de trabajo mediante 
la cual se puedan organizar, ges-
tionar e implementar actividades 
y políticas públicas destinadas 
al sector joven de la comunidad 
desde diferentes ámbitos como 
educación, salud, recreación, pre-
vención y acompañamiento de 

El acto de apertura de ofertas 
se llevó a cabo el viernes en horas 
del mediodía en las instalaciones 
del edificio de Producción, pre-
sentándose 3  oferentes para los 
2 Renglones concursados , sien-
do los presupuestos oficiales de 
$24.986.592,00 para el Renglón 1 
de adquisición de camionetas 4x4, 
y de $13.032.008,00 para el Ren-
glón 2 referidos a la adquisición 
de camiones de carga  provenien-
tes de fondos propios del Muni-
cipio, destinados a garantizar el 
mejoramiento de las condiciones 
laborales de los trabajadores y tra-

ABRIERON LOS SOBRES PARA LA COMPRA 
DE VEHÍCULOS Y MAQUINARIA
El Municipio de Tolhuin realizó la apertura de sobres de la licitación pública 07/2021 para la compra de vehículos y maquinaria, 
con el objetivo de incorporar a consolidar el parque automotor inherente a tareas de control y prevención de los agentes 
Municipales y sus servicios hacia nuestros vecinos y vecinas.

nuestros adolescentes tolhuinen-
ses.

Además, se habló sobre expec-
tativas y necesidades a cubrir por 
parte del Estado y la posibilidad de 
compartir recursos en beneficio de 
los jóvenes de nuestra localidad, 
con el propósito de construir en 
conjunto herramientas que sean 
de utilidad y sirvan de acompaña-
miento en el camino de la pobla-
ción joven de la comunidad.

La Dirección de Juventud del 
Municipio funciona actualmente 
en el edificio central de Lucas Bri-
dges 327 de lunes a viernes de 8 a 
15hs y, tanto su Director William 
Gómez como la psicóloga Abigail 
Sibauti que forman parte del equi-
po, se encuentran a disposición 
para consultas y brindar informa-
ción a la comunidad en general.

bajadoras. 
Dentro de las ofertas concursa-

das, en el plazo y las condiciones 
presupuestarias correspondien-
tes, se analizó la documentación 
pertinente presentada por las 
empresas oferentes para dar pos-
terior intervención a la Comisión 
Evaluadora de Ofertas del Munici-
pio a efectos de determinar la me-
jor propuesta.

Estuvieron presentes el Inten-
dente Daniel Harrington, el Secre-
tario de Planificación y Desarrollo 
Urbano, Arq. Carlos Bargetto, el 
Secretario de Producción, Inno-

vación e Inversiones, Lic. Eduar-
do Ibarra, el Secretario de Legal y 
Técnica, Dr. Alexis Solís y la Sub-

secretaria de Contaduría General 
y Control Interno, C.P.N Xoana To-
rres.

TOLHUIN

TOLHUIN
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De la presentación participó también el presidente de la Federación Argentina de Entidades Filatélicas, Miguel Casielles. Se 
trata de una gestión que venía llevando adelante el Municipio desde Agosto del 2020. Las imágenes seleccionadas para la 
impresión son la Misión Salesiana y el Cabo Domingo. El próximo lunes 12 de julio será presentado en la ciudad.

El Intendente Martín Perez, 
acompañado por Miguel Casielles, 
presidente de la Federación Argen-
tina de Entidades Filatélicas; y Gon-
zalo Ferro, secretario de Gestión 
Ciudadana del Municipio, mantuvo 
un encuentro virtual con las auto-
ridades del Correo Argentino para 
anunciar que la ciudad de Río Gran-
de contará con su “Estampilla Pos-
tal del Centenario”, en el marco de 
los festejos por el 100º aniversario. 

En ese contexto, la presidenta del 
Correo Argentino, Vanesa Daniela 
Piesciorovski, destacó la gestión 
que el Municipio viene llevando 
adelante junto a Miguel Casielles, 
para lograr que Río Grande cuente 
con su sello postal, “que podrá ser 
enviado y recorrer todo el mundo”, 
al tiempo que expresó que “para el 
Correo Argentino será un orgullo 
ser parte de la presentación del sello 
postal y sobre postal del Centenario 
de la Ciudad”. 

“El sello de los 100 años de Río 
Grande tiene una imagen emble-

PEREZ Y LA PRESIDENTA DEL CORREO ARGENTINO 
ANUNCIARON LA “ESTAMPILLA DEL CENTENARIO”

CONVOCAN A LOS 
COMERCIANTES A ADHERIR 
AL “RÍO GRANDE SE 
PRENDE” EDICIÓN 100 AÑOS

El Municipio de Río Grande, 
en conjunto con la Cámara de 
Comercio, Industria y Produc-
ción, invita a los y las comercian-
tes de la ciudad a adherirse a la 
edición especial del “Río Grande 
se Prende”, que se realizará desde 
el 7 hasta el 21 de julio, en el mar-
co del Centenario de la Ciudad. 

Quienes deseen sumarse a 
este importante evento, deben 
inscribirse llenando el formulario 
que encontrarán en bit.ly/3h5Y-
qLZ Cabe destacar que la parti-

cipación de los comercios es de 
manera gratuita y no es necesario 
que los comercios sean asociados 
a la Cámara de Comercio. 

El “Río Grande se Prende” edi-
ción 100 años es una propuesta 
más que se suma a la agenda de 
actividades para festejar el cen-
tenario junto a los y las riogran-
denses. Contará con espectáculos 
públicos en los locales, interven-
ción artística en vidrieras y con 
importantes descuentos para los 
vecinos y vecinas.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

mática,  que es la imagen de la Mi-
sión Salesiana, pero además acom-
pañan otros productos filatélicos, 
tales como el sobre postal, que ten-
drá la imagen del Cabo Domingo, y 
el matasellos”, detalló Piesciorovski. 

Por su parte, Miguel Casielles in-

dicó que “el año pasado recibimos 
un pedido por parte del Municipio 
en la Federación, y se cursó la nota 
al Correo Argentino para solicitar la 
emisión de un sello postal que, ge-
neralmente, se emiten cuando una 
entidad cumple 50 o 100 años”. 

Casielles expresó que “después 
de muchas gestiones, se pudo lograr 
la confección de este sello postal que 
la semana que viene va a estar vigen-
te y que, seguramente, cuente con la 
presencia de la presidenta del Correo 
Argentino y de distintas autoridades 
para colocarla en circulación”.

Finalmente, el intendente Mar-
tín Perez manifestó su agradeci-
miento “en nombre de la ciudad de 
Río Grande, a la presidenta del Co-
rreo Argentino, y, fundamentalmen-
te, al presidente de la Federación 
Argentina de Entidades Filatélicas, 
Miguel Casielles, conocido vecino 
de nuestra ciudad que nos viene 
ayudando hace mucho tiempo con 
este trabajo”.

“Es un pedido que hicimos en 
agosto del año pasado, que lleva 
tiempo y tiene su proceso, pero que 
logramos llevarlo adelante, un sello 
postal para los y las riograndenses 
que va a ser, en definitiva, parte del 
futuro y de la historia de nuestra 
ciudad”, concluyó el Jefe Comunal.

SE RENOVÓ LA LUMINARIA DE 
TODA LA PERITO MORENO 

El Municipio, a través de la Se-
cretaría de Planificación, Inversión 
y Servicios Públicos, llevó adelante 
trabajos de renovación de lumi-
narias en Perito Moreno, debido a 
que las mismas se encontraban en 
un estado de deterioro irreversible, 
además de presentar un alto nivel 
de consumo eléctrico. 

Para ello, se realizó el reempla-
zo de 48 luminarias existentes en el 

tramo de Perito comprendido entre 
las calles Don Bosco y Pacheco. El 
trabajo incluyó el reemplazo de las 
columnas, el cableado de las mis-
mas y la colocación de nuevos arte-
factos de iluminación LED. 

Las labores estuvieron a cargo de 
las áreas de Herrería, Electricidad, 
Pintura y Obras, de la Secretaría de 
Planificación, Inversión y Servicios 
Públicos.

RÍO GRANDE
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El Municipio de Río Grande, a 
través de las Secretarías de Salud 
y de Gestión Ciudadana, informa 
a los vecinos y vecinas los días, 
lugares y horario en los cuales se 
desarrollarán los operativos de 
testeos voluntarios de Covid-19 
en la semana del 5 al 9 de julio. 

El miércoles 7 de julio,  el “Ope-
rativo Cuidar” tendrá lugar en el 
polideportivo “Carlos Margalot” 
ubicado en Prefectura Naval 670.

Cabe destacar que el horario 
de los operativos es desde las 12 
hasta las 14 horas, y que los test 
rápidos de antígenos que se rea-
lizan en los mismos no tienen va-
lidez para circular por otras pro-
vincias.

Por último, se recuerda que es 
requisito indispensable concu-
rrir con Documento Nacional de 
Identidad, y que se puede asistir 
tanto en auto como caminando. 
Asimismo, se recomienda a los 
asistentes seguir las indicaciones 
del personal a cargo del operativo 
para evitar aglomeraciones.

MAÑANA SIGUE EL OPERATIVO CUIDAR 
EN EL POLIDEPORTIVO MARGALOT

RÍO GRANDE
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ESTE DOMINGO SE SORTEA 
EL ESPECIAL DE INVIERNO 
DEL TELEBINGO

El Instituto Provincial de Re-
gulación de Apuestas (IPRA) rea-
lizará este domingo 11 de julio el 
sorteo del Telebingo Especial de 
Invierno con importantes pre-
mios.

El Secretario de Juegos a car-
go de la presidencia del Instituto, 
Diego Pierotti, comentó al res-
pecto que “para esta ocasión se 
ha mejorado sustancialmente el 
monto de los premios que salen o 
salen. Son dos millones doscien-
tos cincuenta mil pesos los que 
se han dispuesto para esa finali-
dad”.

Por otra parte, recordó que 
“siguen en cada partida los pre-

mios especiales a la superlínea de 
doscientos mil pesos, súper bingo 
millonario de dos millones qui-
nientos mil pesos y como premio 
súper bingo el auto 0 km”.

El sorteo será este domingo 11 
de julio a las 22 Hs. desde la sala 
de sorteos que el IPRA posee en 
sus oficinas de San martín 360 de 
Ushuaia.

El evento contará con la trans-
misión de la TV Pública Fueguina 
y será retransmitido por redes so-
ciales propias del Instituto. Tam-
bién emitirán el sorteo la Radio 
Pública Fueguina, Radio Amistad 
en Ushuaia y Estación del Lago en 
Tolhuin.

La Ministra de producción y ambiente de la provincia, Sonia Castiglione, fue consultada sobre la posición de algunos sectores 
que criticaron la prohibición de las salmoneras en el Canal De Beagle.

“Esta ley es innovadora en esto 
de manejar la cuestión ambiental, 
pero lo que prohíbe la ley no es la 
salmonicultura, sino que limita la 
posibilidad de hacerlo con distintos 
métodos y tecnologías más nue-
vas. En el entendimiento de esto, 
en la letra de la ley hay una prohi-
bición. Pero no es ni más ni menos 
que crear el marco normativo para 
que la actividad se desarrolle en 
un ámbito distinto con nuevas tec-
nologías”, dijo Castiglione por FM 
Masters.

“Esto habla de que el sistema 
tradicional de los grandes piletones, 

SONIA CASTIGLIONE: “NO SE PROHÍBE LA 
SALMONICULTURA, SINO QUE SE CONDICIONA”

metidos en el medio acuático, no 
sería una posibilidad en Tierra Del 
Fuego. Es una actividad que está 
permitida, pero no en medios acuá-
ticos, tanto lacustres como maríti-
mos”, agregó.

“Vamos a trabajar en la regla-
mentación. No somos los únicos, 
Neuquén hace años que tiene una 
prohibición sobre la utilización de 
espacios naturales para la cría de la 
trucha. Eso no significa que no se 
pueda utilizar el agua, pero no se 
pueden meter los piletones en las 
granjas. También hay emprendi-
mientos en Almanza que se dedican 

a la producción de truchas para la 
comercialización interna”, conside-
ró la ministra.

“Si bien la palabra prohibir sue-
na fuerte, creo que darle contenido 
a ese artículo, no se prohíbe la sal-
monicultura, sino que se condicio-
na, se piensa en la sustentabilidad 
ambiental de la mano de lo produc-
tivo. No se prohíbe la salmonicultu-
ra, sí se condiciona en su produc-
ción”, afirmó.

“Se ha demostrado que esta for-
ma tradicional que viene pasando 

en Chile, no es ambientalmente 
sustentable, tampoco con el pro-
ducto en sí mismo, que hacen que 
el producto no sea tan de primera 
calidad. Todas las empresas, como 
las noruegas están buscando alter-
nativas y desarrollando otro tipo de 
producción con lagunas artificiales. 
Hay una variedad de soluciones que 
se están poniendo en práctica. A 
menos costo en plata, mayor costo 
ambiental, pero el daño ambiental 
recién se está poniendo ahora en la 
ecuación”, concluyó.

IPRA

PRODUCCIÓN Y AMBIENTE
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Estos protocolos fueron elabora-
dos por el Ministerio de Salud, junto 
al Comité Operativo de Emergencia, 
siguiendo las disposiciones sanitarias 
del Ministerio de Salud de la Nación y 
analizado en conjunto con el Minis-
terio de Turismo, el Instituto Fuegui-
no de Turismo y la Dirección Provin-
cial de Puertos.

La decisión fue confirmada por el 
Gobernador Gustavo Melella junto 
al ministro de Turismo de la Nación, 
Matías Lammens, en la reunión que 
mantuvieron este lunes en la que es-
tuvo presente además el intendente 
de Ushuaia, Walter Vuoto. Participa-
ron vía remota la vicegobernadora 
Mónica Urquiza, el presidente de la 
Dirección de Puertos, Roberto Mur-

APROBARON LOS PROTOCOLOS SANITARIOS 
Y VUELVEN LOS CRUCEROS A USHUAIA
El Gobierno nacional finalmente aprobó los protocolos sanitarios que permitirán el arribo al Puerto de Ushuaia de cruceros 
a partir del mes de octubre, lo que representa un gran incentivo para la recuperación de la actividad turística.

cia, el titular del INFUETUR, Dante 
Querciali, la Presidenta de la Cáma-
ra de Comercio Ushuaia, Claudia 
Fernández, Ángel Brisighelli, Pre-
sidente de la Cámara de Turismo y 
Cesar Rojas, Presidente de la Asocia-
ción de Agencias Fueguinas de Via-
jes y Turismo. 

“Tierra del Fuego elaboró y pre-
sentó un protocolo muy importan-
te para que tengamos tranquilidad 
todos los fueguinos y todos los que 
nos vengan a visitar”, remarcó el 
Gobernador Melella, quien agra-
deció el aval conseguido luego de 
reiteradas reuniones tanto con el 
Ministro Lammens como con la mi-
nistra de Salud, Carla Vizzoti.

“Se ha trabajado con mucho 

compromiso para estos protocolos 
y las empresas deberán respetarlos a 
rajatabla, para la seguridad de todos. 
Bajo esas condiciones vamos a tra-
bajar en reactivar una actividad muy 
necesaria, para la recuperación lue-
go de la difícil situación en que nos 
dejó la pandemia”, reiteró Melella.

“Con esto nos vamos a preparar 
para reanudar la temporada turís-
tica de cruceros y recibir visitantes, 
pero con protocolos muy estrictos y 
seguros que nos garanticen mante-
ner la situación sanitaria que en Tie-
rra del Fuego tenemos hasta estos 
días”, subrayó el Gobernador.

En este marco, el Gobernador 
reiteró que el turismo de cruceros 
es muy importante para la provin-
cia, “muy importante para todos los 
habitantes, especialmente para Us-
huaia y desde el Gobierno provincial 
se ha trabajado intensamente para la 
reactivación de la actividad”.

“La realidad es que uno espera 
que ya para le temporada de cruce-
ros podamos tener vacunada a toda 
la población y estar en otra etapa del 
movimiento social, el movimien-
to económico y productivo y poder 
tener el turismo que se necesita”, se 
esperanzó Melella.

REPRESENTANTES DEL SECTOR 
PRIVADO CELEBRARON LA 
VUELTA DE LOS CRUCEROS

En el marco del anuncio de la 
aprobación de los protocolos para 
la temporada de cruceros en la Pro-
vincia, representantes de diversas 
cámaras destacaron la iniciativa y 
subrayaron la importancia de tener 
previsibilidad para fomentar la acti-
vidad turística.

La Presidenta de la Cámara de 
Comercio de Ushuaia, Claudia Fer-
nández, dijo al respecto que “agra-
decemos todo el trabajo que se ha 
realizado durante muchos meses 
para lograr esta apertura y darle a 
todas las empresas la seguridad de 
que la provincia está preparada”.

“El compromiso es mantener 
los protocolos, cuidarnos y cuidar 
para que la gente que nos visita 
sienta que es un lugar seguro y pue-
da estar tranquila. Estamos muy fe-
lices porque es lo que necesitamos, 
tener previsibilidad en el trabajo y 
mantener una continuidad para te-
ner ese flujo turístico que necesita-

mos”, recalcó.
Por su parte, el Presidente de la 

Cámara de Turismo, Ángel Brisighe-
lli, sostuvo que “es imprescindible 
dar señales oficiales al mercado de 
que se va a poder realizar la tem-
porada de verano, la temporada de 
cruceros”. 

“Esta es una noticia muy bue-
na en estos momentos difíciles que 
nos toca atravesar y celebramos este 
logro que se ha conseguido con mu-
cho trabajo”, subrayó

Finalmente, Carlos Manfredotti, 
Presidente de la Cámara Hotelera 
expresó que “la verdad es que para 
nosotros esta noticia significa en-
tender que la actividad turística se 
está reactivando de forma fehacien-
te con todo el acompañamiento del 
Gobierno Nacional y del Gobierno 
Provincial. Es para nosotros fantásti-
co comenzar a dejar atrás esta difícil 
situación que vivimos y anuncios 
como éste es lo que necesitamos”.

TURISMO

TURISMO
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El operativo continuará esta semana con un vuelo programado para el próximo miércoles, que será seguido sucesivamente 
de otros hasta completar el total de 8 millones, con el objetivo de avanzar en el Plan Estratégico de vacunación de la 
población.

El Gobierno nacional continuará 
esta semana con el operativo inicia-
do el domingo con la llegada de un 
primer lote de vacunas Sinopharm 
de 768 mil dosis como parte de una 
secuencia de viajes que completará 
un total de 8 millones de inoculantes 
que llegarán desde China en el trans-
curso de este mes.

El operativo continuará esta se-
mana con un vuelo programado 
para el próximo miércoles, que será 
seguido sucesivamente de otros has-
ta completar el total de 8 millones, 
con el objetivo de avanzar en el Plan 
Estratégico de vacunación de la po-
blación en el marco de la pandemia 

ESTA SEMANA CONTINÚA EL OPERATIVO 
PARA TRAER 8 MILLONES DE VACUNAS 
SINOPHARM DESDE CHINA

por coronavirus, y de los cuidados 
dispuestos para impedir el incre-
mento de casos en el país en el mar-
co de la segunda ola.

Las primeras 768 mil vacunas 
de Sinopharm de esta tanda, de un 
total de 8 millones que el Gobierno 
nacional adquirió de China, llegaron 
el domingo desde Beijing, y con esta 
partida la Argentina ya cuenta con 
más de 27,6 millones de dosis recibi-
das desde el inicio de los operativos 
para conseguir vacunas desplegado 
por el Gobierno nacional.

El Airbus 330-200, matrícula 
LV-FVH, con el número de vuelo 
AR1071, aterrizó a las 18.11 en el 

aeropuerto internacional de Ezeiza, 
luego de haber despegado ayer a las 
16.21 desde la capital china y tras 
una escala técnica para reabasteci-
miento en el aeropuerto de Barajas, 
en Madrid.

Está previsto que este miérco-
les, 7 de julio, parta un nuevo vuelo 
que seguirá el mismo recorrido que 
el que llegó el domingo y estará de 
regreso el viernes 9, en tanto que los 
sucesivos servicios mantendrán el 
mismo esquema, esto es partida y 
regreso luego, de entre 52 y 54 horas.

Para el total del operativo, se uti-
lizarán tres aviones Airbus 330-200 
de la flota de largo alcance de Aero-

PANDEMIA

líneas Argentinas, que irán haciendo 
los recorridos durante los próximos 
tres meses, ya que los 8 millones de 
vacunas forman parte del acuerdo 
recientemente sellado con el Chi-
na National Pharmaceutical Group 
Corp mediante el cual llegarán al 
país 24 millones de vacunas entre ju-
lio y septiembre.

“Estos diez vuelos son una gran 
noticia porque, en un período de 
pocos días, la Argentina contará con 
una enorme cantidad de nuevas do-
sis, lo cual va a permitir acelerar aún 
más esta campaña de vacunación 
sin precedentes”, señaló al respecto 
Pablo Ceriani, titular de Aerolíneas.
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COMENZÓ LA APLICACIÓN DE LA 
SEGUNDA DOSIS DE SPUTNIK V 

El Gobierno de la provincia co-
menzó con la aplicación de la se-
gunda dosis de la vacuna rusa, ayer 
en Ushuaia y hoy en Río Grande.

 “Ya veníamos aplicando la se-
gunda dosis de Astrazeneca a la 
octava semana, y venimos con 
esa inoculación completa. Con Si-
nopharm es entre 28 y 30 días”, dijo 
la Ministra de Salud de la provincia, 
Judith Di Giglio, por FM Del Pueblo.

Ya llegaron 1400 dosis del se-
gundo componente de la vacuna 
rusa, y se aplicarán a las personas 
que se vacunaron los últimos días 
de marzo. 

“Desde el ministerio de salud de 
Nación nos dicen que esta semana 
se irá normalizando la llegada de la 

segunda dosis. Si llegan esta semana 
los segundos componentes, estaría-
mos completando el esquema de las 
personas que se vacunaron también 
en abril”, agregó la Ministra.

“La realidad es que la vacuna tie-
ne una buena eficacia con una dosis, 
el intervalo que se recomienda son 
90 días. Entiendo la angustia de la 
gente de tener la vacunación luego 
de los 90 días, pero la segunda dosis 
aumenta la respuesta inmunitaria, 
pero no es que perdemos eficacia de 
la vacuna”, concluyó.

Los turnos ya se pueden ad-
quirir a través de la página de go-
bierno. Quienes deban recibir la 
segunda dosis serán llamados tele-
fónicamente.

El propietario del comercio que desarrolla toda la cadena productiva con los animales expresó que el objetivo es “tratar de 
llegar a unos 12 mil kilos de carne, que sería el punto de equilibrio”.

Por Elías García.- El local “Granja 
Porcina” reabrió sus puertas en los 
últimos días tras los buenos resulta-
dos de la última faena realizada en 
el matadero municipal, sobre el cual 
habían realizado algunos pedidos de 
mejora en relación al trato de los ani-
males y el laboratorio.

“Por suerte hemos logrado de 
alguna manera hablar con la Se-
cretaría de Desarrollo Económico y 
Ambiente de la Municipalidad que 
dirige el matadero municipal. Pusie-
ron un compromiso de resolver las 
cuestiones que se habían planteado 
en cuanto a la calidad de la faena, la 
demora en los análisis de triquinosis 
que se hacen en laboratorio y demás 
así que ellos se comprometieron”, 
expresó Daniel Parún, responsable 
de “Granja Porcina”.

COMERCIO DE CARNE PORCINA REABRIÓ SUS 
PUERTAS: “LA FAENA MEJORÓ MUCHÍSIMO”

“Nosotros hicimos la semana 
pasada la primera faena después de 
varios días de haber cerrado. Mejo-
ró muchísimo, no tuvimos grandes 
inconvenientes, siempre está la po-
sibilidad pero nada grave, nada que 
no se pueda trabajar para resolver”, 
analizó.

“La verdad que estamos muy 
contentos. No solo por la gente que 
viene sino por el emprendimiento en 
general. Tenemos más de 500 anima-
les bajo techo y la necesidad de man-
tenerlos, para eso necesitamos las 
puertas abiertas para vender y seguir 
funcionando”, señaló con relación 
a toda la cadena de producción que 
sostiene junto a su familia.

“El director del matadero, Julio 
Concetti, junto con la gente que lo 
acompaña hoy en el área porcina, 

está haciendo todo lo posible para 
que la calidad de la faena sea ópti-
ma. Están todo el tiempo tratando 
de mejorar”, valoró Parún.

“Estamos por mi parte agrade-
cidos, necesitábamos trabajar, si no 
resolvíamos esto teníamos que dejar 
la actividad y no era lo que quería-
mos, hoy estamos un poco más tran-
quilos. A través de notas hace más 
de un año que venimos tratando de 
lograr que en el matadero se haga 
algún cambio. No es fácil, la admi-
nistración publica tiene tiempos dis-
tintos a los que está acostumbrado el 
privado, hoy por suerte hemos logra-
do que ellos no solo por parte de la 
gente que está ahí sino también de 
los directivos que se dieron cuenta 
que era importante hacerlo”, consi-
deró.

Parún estimó que el volumen 
de producción alcanza entre 6500 y 
7000 kilos de carne en la actualidad, 
lo que significa unos 70 animales 
aproximadamente.

“Estamos proyectando de acá a 
unos meses sacar más de 100 ani-
males, la idea es tratar de llegar a 
unos 12 mil kilos de carne mensua-

les que sería el punto de equilibrio 
para nosotros, que permitiría seguir 
haciendo cosas. Hoy criamos un 
montón de animales gracias al es-
fuerzo de mi familia y hacemos lo 
posible para seguir creciendo pero 
nos está faltando ese pasito de 50 
animales aproximadamente”, cal-
culó.

“Tenemos muchos clientes en 
Ushuaia, hay un restaurante francés 
muy conocido por su cocina y hace 
dos años conoció el emprendimien-
to e impuso en su carta el cerdo que 
producimos nosotros. Él para noso-
tros es un cliente muy importante. Si 
bien bajo mucho el consumo por la 
pandemia, si tenemos la posibilidad 
de contar con ese cliente trabajare-
mos para eso”, comentó.

En un repaso Parún observó que 
la mayoría de la carne porcina in-
gresa congelada o envasada al vacío 
a través de barcos que ingresan por 
Ushuaia. En tanto, una minoría de 
este producto proviene de la región 
patagónica. “Hoy debemos ser uno 
de los productores más importantes 
en cuanto a cantidad y calidad de 
carne”, concluyó.

PANDEMIA

RÍO GRANDE
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ASESORES PEDAGÓGICOS DE LA PROVINCIA 
PIDEN EL REESCALAFONAMIENTO
Asesores y asesoras pedagógicos/as de las instituciones escolares del Nivel Secundario de Río Grande, Tolhuin y Ushuaia 
se sienten invisibilizadas/os por el rechazado de la propuesta de re-escalafonamiento que presentó el SUTEF.

RÍO GRANDESOCIEDAD

Por Fabiana Morúa.- Este medio 
conversó con Mara Oroná, una de 
las asesoras pedagógicas de la Pro-
vincia: “En casi todas las escuelas 
secundarias hay uno o 2 asesores 
pedagógicos, dependiendo las di-
mensiones del establecimiento”.

“En un primer momento, el ase-
sor pedagógico era el Jefe del De-
partamento de Orientación, cada 
escuela secundaria tiene su depar-
tamento de orientación constituido 
por Psicopedagogo, Trabajador so-
cial, Psicólogo; diferentes especia-
listas que abordan las trayectorias 
escolares”; sostuvo Oroná.

Agregó que “desde la década 
del´80, el cargo de Asesor Pedagó-
gico era del Jefe de Departamento 

de Orientación. En 2015, a través de 
una resolución ministerial y planta-
da por la Supervisión General, nos 
cambian nuestro trabajo y nos po-
nen como asesores del equipo de 
directivos, trabajamos con el equipo 
de gestión para asesorar pedagógi-
camente al director, coordinadores 
de ciclo y de área. Cambia total-
mente nuestro trabajo y funciones”.

Sin embargo, “esto no viene 
acontecido por un cambio en el 
convenio colectivo de trabajo. Es 
decir, nos cambiaron las funciones y 
misiones a través de una resolución 
ministerial, pero no fue discutido ni 
establecido en el convenio colectivo 
de trabajo que tiene relación con el 
estatuto del docente”.

“Nosotros estamos engrampa-

dos en lo que dice la norma o la 
Ley que tenemos que hacer y en lo 
que realmente hacemos que es un 
trabajo mucho más macro y com-
plejo, donde miramos la institución 
de forma integral. Por eso pedimos, 
en las discusiones de re-escalafo-
namiento, es que nos aumenten el 
valor índice, un aumento en el suel-
do”; comentó la asesora pedagógi-
ca.

También indicó que “nosotros 
estamos en una situación de mucha 
vulnerabilidad porque trabajamos 
con el equipo de gestión que tiene 
un plus jerárquico, el cual no tene-
mos porque no formamos parte del 
equipo de gestión desde el convenio 
colectivo de trabajo”.

Oroná sostuvo que el rol del y de 
la asesora pedagógica es: “Trabaja-
mos y asesoramos a los cargos di-
rectivos, coordinadores de ciclo que 
también tienen un plus jerárqui-
co; pero nosotros ganamos mucho 
menos haciendo el mismo trabajo 
y eso es por lo que nosotros pelea-
mos; mejorar nuestro sueldo por la 
responsabilidad de nuestro trabajo, 
pedimos un aumento de sueldo por 
la magnitud que tiene nuestro tra-
bajo que es llevar adelante una ins-
titución desde lo pedagógico”.

“Pedimos que se revea la negati-
va al re-escalafonamiento de nues-
tro cargo y peleamos por un plus de 
responsabilidad pedagógica. Esto 
nos ayudaría a revalorizar nuestro 
trabajo, así como a mejorar nuestra 
cuestión salarial”; indicó.

Asimismo, Oroná aclaró “no-
sotros organizamos las reuniones 
de trabajo, quienes establecemos 
la agenda. Somos quienes, frente a 
cualquier convocatoria ministerial 
o supervisión está el director y el 
asesor pedagógico; ese es el lugar 
de responsabilidad pedagógica en 
el que nos colocan, pero que no lo 
vemos reflejado en nuestro salario”.

“Junto a un grupo fuerte de cole-
gas de toda la Provincia, con quie-
nes pudimos establecer acuerdos; 
por ello, durante el último tiempo 
repensamos y revimos nuestra mi-
siones y funciones. Durante el úl-
timo tiempo redactamos nuestras 
misiones y funciones para que va-
yan a discusión con el Convenio Co-
lectivo de Trabajo”; detalló Oroná.

Al tiempo que remarcó que es 
para que “realmente en la letra de la 
Ley aparezca lo que nosotros esta-
mos haciendo”.

Hablamos de 26 asesores y ase-
soras pedagógicas en toda Tierra del 
Fuego AIAS, dado que puede variar 
dependiendo la institución educa-
tiva secundaria. Alguna, como la 
CPET en Río Grande requiere de 2 
asesores.

TAMBIéN INDICÓ QUE 
“NOSOTROS ESTAMOS EN 

UNA SITUACIÓN DE MUCHA 
VULNERABILIDAD PORQUE 

TRABAJAMOS CON EL EQUIPO 
DE GESTIÓN QUE TIENE UN 

PLUS JERÁRQUICO, EL CUAL 
NO TENEMOS PORQUE NO 

FORMAMOS PARTE DEL 
EQUIPO DE GESTIÓN DESDE 

EL CONVENIO COLECTIVO DE 
TRABAJO”.
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“TODO LO QUE SE ESTÁ HACIENDO EN LA OBRA 
SOCIAL OBEDECE A DECISIONES POLÍTICAS”
Así lo afirmó la secretaria General de la CGT de Ushuaia, Sandra Esperón. “Es la obra social más importante y, finalmente, 
hoy está administrada y las decisiones se toman por parte de los delegados del Gobierno de la provincia; por eso es que 
entendemos que todo lo que se está haciendo en la obra social obedece a decisiones políticas”, dijo.

RÍO GRANDEGREMIALES

“En virtud de toda la situación 
que viene atravesando la obra so-
cial, hace algún tiempo se hizo una 
reunión con el gobernador, donde 
estuvieron los legisladores oficia-
listas, la presidenta y el vicepresi-
dente de la obra social, más las dos 
directoras. A posteriori se hizo un 
Zoom, con los legisladores y las le-
gisladoras, donde también estuvie-
ron la presidenta y el vicepresiden-
te de la obra social, pero faltaban 
las trabajadoras y los trabajadores, 
fundamentalmente de quienes re-
presentan a los activos y pasivos”, 
aseguró Esperón por Radio Provin-
cia Ushuaia.

La dirigente informó que tuvie-
ron reuniones con los integrantes 
de FORJA, de la UCR, el Partido Ver-
de y el Frente de Todos. “Nos falta, 
porque hasta ahora no hemos teni-
do respuesta, el bloque del MoPoF y 
nos falta una falta una parte impor-
tante; con la cual no hemos tenido 
la oportunidad de reunirnos a pesar 
de los pedidos por  WhastApp y por 
mail, que es la Directora de los pasi-

vos Andrea Rodríguez, quien no nos 
ha respondido nunca”.

Tampoco pudieron reunirse 
con la representante de los pasivos. 
“Siempre en el intento de trasmitir 
cuál es la realidad que vemos, des-
de nuestro lugar. Las compañeras 
y los compañeros de la OSEF van 
transmitiendo, con documenta-
ción, las distintas realidades que 
son diferentes a las que recibimos 
por parte de la presidenta de la obra 
social. Eso es importante porque en 
todo caso, los legisladores que son 
los que aprueban las leyes, pueden 
escuchar a las dos partes sobre una 
situación que nos convoca a todos 
porque somos 65 mil aportantes”, 
indicó.

Recordó que se trata de “la obra 
social más grande de la provincia” 
y dijo que “aquellos que están en la 
Comisión de Salud nos han reco-
nocido que es importante atender 
el tema por parte de la Legislatura. 
Es la obra social más importante y, 
finalmente, hoy está administrada 

y las decisiones se toman por parte 
de los delegados del Gobierno de la 
provincia; por eso es que entende-

mos que todo lo que se está hacien-
do en la obra social obedece a deci-
siones políticas”, concluyó.

El Concejo Deliberante informa que se realizará Debate Ciudadano el día jueves 8 de julio del 
2021 a las 11:00 horas, la que será transmitida en vivo a través del enlace www.facebook.com/
concejoushuaia, a efectos de tratar los siguientes asuntos: 

- 260/2021 proyecto de Ordenanza referente a establecer el marco regulatorio para 
la actividad que desarrollan Cosmetólogos y Cosmetólogas, Esteticistas, Masajistas y 
afines;

- 155/2021 - proyecto de ordenanza referente a residuos sólidos urbanos sujetos a 
manejo especial (colillas de cigarrillo).

Asimismo se informa que se podrán inscribir hasta el día miércoles 7 de julio a las 10:00 horas, 
para participar de la comisión, enviando por escrito nombre, apellido y un teléfono de contacto vía 
mail a: debate.concejoushuaia@gmail.com

Preside: concejal Juan Carlos Pino

EL CONCEJO CONVOCA  A DEBATE CIUDADANO
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Mediante un documento, la Unión de Docentes Argentinos enviaron su reclamo al Gobierno provincial. Pidieron un aumento 
salarial “que contemple la canasta básica”. 

También mencionaron que el 
aumento debió contemplarse con 
el pago del aguinaldo, reclamaron 
las titularizaciones y pidieron una 
convocatoria a las mesas parita-
rias; entre otras solicitudes.

 “En virtud de los aumentos 
establecidos en marzo y junio de 
este año y en el contexto de pa-
ritarias establecidas a fines de 
mayo, la UDA solicita se establez-
ca inmediatamente el aumento 
que contemple la canasta básica, 
que supera ampliamente los esca-
sos 46.000 pesos que hoy presenta 
el cargo base de maestro”, expresa 
el documento.

Y agrega “el pago de la tota-
lidad del aumento proporcional 
en el aguinaldo y el aumento es-
tablecido a cobrar el 7 de julio. 
El sindicato requiere una defini-
ción urgente sobre un aumento 
del 45% para llegar con un monto 
estimado de 75.000 pesos para el 
cargo base de maestro, teniendo 
en cuenta que en Tierra del Fuego 
ya se están visualizando alquile-
res de vivienda tipo sin lujos por 

LA UDA RECLAMÓ UN AUMENTO SALARIAL 
“QUE CONTEMPLE LA CANASTA BÁSICA”

DETIENEN A TRES HOMBRES 
POR TENTATIVA DE HOMICIDIO 
AL QUEDAR FIRME SU CONDENA

El Tribunal de Juicio en lo Cri-
minal del Distrito Judicial Norte 
ordenó la detención de tres hom-
bres que el 7 de noviembre de 2019 
fueron condenados a seis años de 
prisión, como coautores del delito 
de homicidio en grado de tenta-
tiva. Los condenados gozaban de 
libertad hasta tanto la sentencia 
quedara firme.

Se trata de Ronny Miguel Rodrí-
guez Parra, Rony Leonardo Rodrí-

guez Rosario y Robin Joel Bonilla 
Minaya, quienes el viernes pasado 
comenzaron a cumplir la conde-
na, luego de que fuera rechazada 
la última instancia de apelación. 

El 25 de febrero de 2021 el Su-
perior Tribunal de Justicia recha-
zó el recurso de casación y el 14 de 
junio de 2021 declaró inadmisible 
el recurso extraordinario federal 
interpuesto, dejando firme la con-
dena.

montos estimados de 45.000 mil 
pesos mensuales”.

 “Si bien han existido aumen-
tos en este año, la realidad es que 
nuestros sueldos corren detrás 
de los aumentos de la canasta 
básica”, dice el texto, y se refie-
re también a “la necesidad de ti-
tularización de cargos, lo que da 
al docente la estabilidad laboral, 
condiciona y limita para concur-
sar en cargos de mayor jerarquía, 
traslados, licencias, incluso po-
der acceder a créditos y présta-
mos bancarios, entre otros. Cabe 
mencionar que hay docentes con 
más de 12 y hasta 15 años de an-
tigüedad sin acceder a la titulari-
zación”.

Sobre las mesas paritarias soli-
citan que “se contemple la totali-
dad de los cargos a definir, puesto 
que el tratamiento parcializado 
de las responsabilidades genera 
a su vez desacuerdos y conflictos 
administrativos futuros en rela-
ción al establecimiento de funcio-
nes frente o no al curso”.

“El sector es uno de los más 

relegados y desatendidos, no 
solo en el aspecto salarial, sigue 
habiendo problemas edilicios e 
instituciones con suspensión de 
actividades y problemáticas no 
resueltas hace más de un año”, 
continúan.

“La Unión Docentes Argenti-

nos reitera el pedido de partici-
pación de todos los gremios con 
representatividad en la toma de 
decisiones, ya que tanto las pari-
tarias como comisiones y convo-
catorias están direccionadas a un 
solo sector de la docencia”, con-
cluyen.

ESTA SEMANA SE DEFINE EL 
SORTEO DE PUERTAS DE LAS 
120 VIVIENDAS DE ATE

Así lo informó el titular de ATE Río 
Grande, Felipe Concha. “Esta sema-
na tenemos una reunión importante 
para definir el sorteo de puertas. Yo 
creo que no va a pasar de los días. Es-
tamos discutiendo la cuota y el precio 
de la vivienda, llevando tranquilidad 
a los compañeros para que puedan 
pagar la casa”, afirmó.

“Estamos reuniéndonos con el 
banco del IPV para poder tener cuan-
to antes las viviendas para los 120 
compañeros que ya están anotados”, 
dijo Concha por FM Aire Libre.

“La demora no va a ser más de 15 
días. Estamos al límite de entregar-
los. Estamos intentando llegar a un 
acuerdo sobre la cuota que van a pa-
gar los compañeros”, agregó.

Y señaló que “de los 120 que man-
damos al IPV, que hizo filtro si no tie-
ne terreno o vivienda en otro lado, 
ya que esto es para los que no tienen 
nada. Y ahí se seleccionaron los 120 
compañeros de la primera etapa. 
Han entrado casi un 30 por ciento 
compañeros docentes, es el sector 
más grande que se les dio casa”.

Según Concha, “la prioridad es 
que anotamos a los afiliados, tenía-
mos un listado y por supuesto que-

daron muchos fuera, y para la segun-
da etapa también tenemos muchos 
anotados, ya que la vivienda es una 
demanda increíble en nuestra pro-
vincia”.

“Estamos orgullosos de poder en-
tregar estas 120 viviendas. Siempre 
habrá alguien mala onda o un pícaro 
que ponga dudas a los compañeros, 
pero yo les doy la tranquilidad que 
pronto van a tener su casa”, concluyó.

GREMIALES

GREMIALES POLICIALES
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En la jornada los ediles instrui-
rán al Ejecutivo para que llame a 
licitación pública las licencias de 
taxi que se encuentran en resguar-
do. Además propondrán el reorde-
namiento del cableado aéreo y la 
creación del registro municipal de 
huertas.

Los concejales llevarán adelante 
este miércoles 7, a partir de la hora 
11, la sexta sesión ordinaria con un 
temario que supera los 50 asuntos. 
Entre los temas de la jornada figu-
ran proyectos presentados por los 
bloques políticos, pedidos del Eje-
cutivo, de vecinos y dictámenes de 
las comisiones temáticas. 

En la sesión los concejales ins-
truirán al Ejecutivo Municipal para 
que llame a licitación pública las 
licencias de taxi que se encuentran 
en resguardo. El concejal Juan Car-
los Pino sostuvo que “ante la pan-
demia que atraviesa el mundo, y 
la consecuente crisis económica, 
resulta impostergable el llamado a 
licitación”.

Pino informó que “de las 6 licen-
cias que se encuentran en resguar-
do, algunas corresponden al sector 
de discapacidad” y resaltó que “este 
pedido da respuesta a la petición de 
la Fundación ‘Como vos, yo’ de con-

EL CONCEJO DELIBERANTE SESIONA ESTE 
MIéRCOLES CON MÁS DE 50 ASUNTOS
En labor parlamentaria los concejales definieron el orden del día, que se tratará en la sexta sesión ordinaria este miércoles 
7 de julio. 

tar con esta herramienta de traba-
jo”.

Con una iniciativa en conjunto, 
los ediles propondrán establecer 
el reordenamiento del cableado 
aéreo de los servicios de telefonía, 
electricidad, televisión por cable, 
fibra óptica y todo otro servicio que 
requiera este tipo de conexión para 
su funcionamiento.

La propuesta establece llevar un 
control estricto de los servicios con 
tendidos aéreos, evaluar y analizar 
las propuestas de cada actor inter-
viniente, considerar sus implican-
cias propias y, con relación a otros 
servicios próximos e inmediatos, 
analizar los aspecto visuales, ries-
gos y posibles obstrucciones y la 
erradicación de cableados preexis-
tentes fuera de servicio y su retiro 
definitivo.

Además los concejales aborda-
rán la creación del “Registro Mu-
nicipal de Huertas a cielo abierto 
o bajo invernáculo para uso fami-
liar”, con el fin de acompañar e in-
centivar la alimentación saludable 
y la producción local de alimentos.

La Banca del Vecino esta previs-
ta a la hora 13 con la participación 
de Silvina Zanón, presidente de la 

Asociación de Cosmetología, Esté-
tica, Masajes y Afines (ACEMA) que 
expondrá sobre “la ausencia de un 

marco normativo que defina los al-
cances e incumbencias de ese sec-
tor”, según dijo.

UN HOMBRE FUE HALLADO 
SIN VIDA EN UN HOSPEDAJE

Según fuentes policiales, se tra-
ta de Francisco Dotro, de 60 años, 
residente del hospedaje “David”, 
ubicado en calle Angela Loig 34, de 
Río Grande. 

La Policía había sido alertada 

USHUAIA

POLICIALES

porque el hombre no iba a trabajar 
desde hace cinco días.

Su cadáver fue encontrado en 
una de las habitaciones del hospe-
daje. Habría fallecido por causas na-
turales.
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LA UNTDF Y LA SECRETARÍA 
PROVINCIAL DE PUEBLOS 
ORIGINARIOS COMIENZAN EL 
TRABAJO EN CONJUNTO

La vicerrectora de la Universi-
dad Nacional de Tierra del Fuego, 
Dra. Diana Viñoles, mantuvo una 
reunión con la titular de la Secre-
taría de Pueblos Originarios de la 
Provincia, Vanina Ojeda, con el fin 
de articular una agenda de trabajo 
conjunto.

El espacio de encuentro avanzó 
con la planificación de acciones y 
el compromiso para la ejecución 
de programas específicos, así como 
también el tratamiento de temas 
que involucran a los derechos de 
los pueblos indígenas. Al respecto, 
la Dra. Viñoles manifestó que “la 
perspectiva de los pueblos origina-
rios es transversal en la formación 
interdisciplinaria que aspiramos a 
ofrecer en la Universidad”, al ano-
tar que “está presente en los conte-

UNIVERSIDAD

“HAY UNA CLARA PROYECCIÓN 
DE LAS FUTURAS OBRAS EN
LA CIUDAD”

Así lo afirmó la secretaria de 
Planificación, Inversión y Servicios 
Públicos de la Municipalidad de 
Río Grande, Silvina Mónaco, en re-
lación a la reunión mantenida entre 
el Intendente Martín Perez y el Mi-
nistro de Obras Públicas de nación, 
Gabriel Katopodis

“Nosotros tenemos una devo-
lución diaria de las obras que esta-
mos haciendo con Nación. Se está 
avanzando mucho con el gimna-
sio de Chacra 4, se comenzó con la 
obra cloacal en el bulevar de Bel-
grano, también en el centro integral 
para la mujer y el centro de salud 
de Chacra 11”, dijo Mónaco por FM 
Del Pueblo.

“Hay mucho compromiso de 

EL TRABAJO DE LAS MÁQUINAS 
VIALES SIGUIÓ EN LOS BARRIOS 
LOS CISNES, CHACRA XI, 
CHACRA IX Y AUSTRAL

El Municipio de Río Grande se 
encuentra ejecutando de manera 
permanente un trabajo de interven-
ción en las calles de ripio de distin-
tos barrios que, a raíz de las preci-
pitaciones y la situación climática 
propia del invierno, requieren de 
mantenimiento.

La flota de maquinarias y el 
equipo de servidores públicos, estu-
vieron trabajando en las calles que 
necesitaban intervención, en los 
barrios Los Cisnes; Chacra XI; Cha-
cra IX y Austral. 

nidos curriculares de determinadas 
asignaturas, en proyectos de inves-
tigación, además de las actividades 
de la Cátedra libre y del Centro Anne 
Chapman”.  

La autoridad de la UNTDF apun-
tó: “Todes tenemos que continuar 
capacitándonos en esta temática. 
Nos interesa especialmente la incor-
poración de los saberes ancestrales 
en la producción de conocimiento, 
en búsqueda de una perspectiva 
transdisciplinaria que se integre con 
los trabajos académicos”.  En este 
sentido, enfatizó que “nos parecen 
muy importantes las capacitaciones 
en Derechos humanos indígenas y 
las becas a estudiantes que se au-
toperciben como originarios, brin-
dadas por la Secretaría”, concluyó 
Viñoles.

RÍO GRANDE

Las cuadrillas implicadas en la 
labor estuvieron compuestas por 
más de 30 trabajadores municipa-
les, y contaron con 4 retroexcava-
doras, 6 motoniveladoras y 5 camio-
nes. 

Desde el municipio destacaron 
que diariamente los servidores pú-
blicos recorren los distintos barrios 
detectando sectores que requieren 
de intervención inmediata. Los mis-
mos realizan una jornada laboral de 
12 horas diarias, con el fin de mejo-
rar la transitabilidad en la ciudad.

RÍO GRANDE

ambas partes para seguir con las 
obras en la ciudad”, destacando que 
“el Ministro siempre nos dice que 
es importante ir cerrando las obras 
para empezar las nuevas”, agregó.

Y consideró que “es super im-
portante tener estas reuniones para 
ir planificando el crecimiento de la 
ciudad”, al respecto también aña-
dió “hay obras que hace más de 30 
años que no se hacían por ejemplo 
la que se comenzó en el boulevard 
que es una base de concentración 
de cloacas para el casco viejo ya que 
la que tiene está saturada”.

“Estamos avanzando y tenemos 
el apoyo financiero para seguir pro-
yectando”, concluyó.
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Este lunes se llevó a cabo una re-
unión para concretar el acta de con-
formación de la mesa de Juntos por 
el Cambio en Tierra del Fuego, sien-
do la primera en constituirse a nivel 
nacional. 

Participaron Alejandro Vernet 
(UCR), Tomás Bertotto (Coalición Cí-
vica ARI) y Pedro Gallo (Movimiento 
de Integración y Desarrollo). Héctor 
Stefani del PRO no estuvo debido a 
compromisos previos en Buenos Ai-
res, y firmará el acta cuando regrese 
a la ciudad.

Mediante la firma del documento 
los representantes de los partidos de 
Juntos por el Cambio en la provincia 
ratificaron lo establecido días atrás a 
nivel nacional.

“Repetimos el mismo reglamento 
del 2017 y 2019, en el que se permitía 
participar a extrapartidarios e inde-
pendientes. Además, incorporamos 
al MID. Estamos muy conformes de 
sumar un partido que represente los 
intereses de otros sectores y grupos”, 
detalló durante la firma el presidente 
de la Unión Cívica Radical en Tierra, 
Alejandro Vernet.

Acerca de las elecciones, el refe-
rente radical expresó que “claramen-
te se van a distinguir dos posturas: 
estar a favor del gobierno nacional 
y sus políticas; o en contra de lo que 
está pasando en nuestro país en tér-
minos de economía, educación, po-
lítica internacional, trabajo. Yo creo 
que tenemos buenas posibilidades 
de repetir o mejorar el resultado de 
elecciones anteriores y retener la 
representación que tiene Juntos por 

SE CONFORMÓ LA PRIMERA 
MESA DE JUNTOS POR EL 
CAMBIO DEL PAÍS 

el Cambio. Esta es una elección con 
un frente electoral del gobierno y un 
frente electoral confirmado por la 
oposición. Se discute y pone en jue-
go si apoyar el totalitarismo o ser un 
país republicano, porque la demo-
cracia requiere consenso y dialogo”.

Por su parte, el representante del 
MID, Pedro Gallo, expresó que el ob-
jetivo en las elecciones legislativas es 
“retener la banca del espacio, y te-
nemos una expectativa muy buena. 
La importancia del acta es la firma 
de los 4 partidos, tener un espacio 
unido y consolidad que de una alter-
nativa a la difícil situación que atra-
vesamos, con un gobierno nacional 
errático en muchos aspectos. El MID 
viene a darle más amplitud al espa-
cio, generando un espacio para gen-
te que quizás no se sienta convocada 
por otras fuerzas”.

Finalmente, Tomás Bertotto ma-
nifestó estar “muy conforme con 
la reunión y la conformación de la 
mesa de Juntos por el Cambio en la 
provincia.  En adelante lo que nos 
toca es definir los candidatos, permi-
tir a todos los que quieran participar 
en las PASO que lo hagan y luego tra-
bajar fuerte para sostener la banca 
de Juntos por el Cambio en el Con-
greso de la Nación”.

“Se permitió la participación de 
extrapartidarios e independientes 
como se hizo anteriormente, mante-
niendo la misma política. Por parte 
de la Coalición Cívica veremos si sur-
ge un candidato propio, tendremos 
que definirlo en los próximos días”, 
finalizó Bertotto.

el secretario de Turismo de la 
Municipalidad de Ushuaia, David 
Ferreyra explicó que “en pos de la 
temporada invernal 2021, con un 
contexto sanitario y climático fa-
vorable, estamos proyectando en-
tre 21 y 24 vuelos semanales para 
el mes de julio, quedando sujeto a 
la demanda un incremento para el 
mes de agosto”. En esa misma lí-
nea, el funcionario municipal ex-
presó “la importancia de contar 
con una conectividad aérea que 
permita a los turistas nacionales 
planificar su viaje a nuestra ciu-
dad”.

CONDENARON A UN 
HOMBRE A CUATRO AÑOS 
DE PRISIÓN POR EL DELITO 
DE ABUSO SEXUAL 

El Tribunal de Juicio en lo Cri-
minal del Distrito Judicial Sur con-
denó el último viernes 2 de julio, a 
un hombre a la pena de 4 años y 10 
meses de prisión, al considerarlo 
autor material y penalmente res-
ponsable del delito de abuso sexual 
con aprovechamiento de la inma-
durez sexual de la víctima (cuatro 
hechos). 

Los hechos ocurrieron entre los 
días 6 de agosto y 2 de septiembre 
de 2017, en Ushuaia. 

Los jueces del Tribunal de Juicio 
dispusieron además que, hasta que 
la sentencia quede firme, el conde-
nado deberá mantener las reglas 
de conducta impuestas que venía 

cumpliendo, a las que agregaron la 
prohibición de salida de la Provin-
cia y el país. 

El Tribunal de Juicio estuvo pre-
sidido por el juez Maximiliano Gar-
cía Arpón, con las vocalías de los 
Dres. Alejandro Pagano Zavalía y 
Rodolfo Bembihy Videla.

El Ministerio Público Fiscal fue 
representado por el Dr. Daniel Cur-
tale, y la querella la asumió la Dra. 
Karina Echazú y el Dr. Pablo Gen-
naro. En tanto, la defensa del impu-
tado la ejerció un funcionario del 
Ministerio Público de la Defensa. 

Los fundamentos de la senten-
cia se darán a conocer el lunes 12 
de julio, a las 19 horas.

POLITICA POLICIALES
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Por Silvana Minue-La Universi-
dad Nacional de Tierra del Fuego, a 
través del Consejo Superior aprobó 
en su 20° sesión extraordinaria, la 
creación de la Licenciatura en Edu-
cación Primaria. Se trata de un Ciclo 
de Complementación Curricular de 
dos años de duración, destinado 
a profesores/ras de nivel primario 
egresadas/os de instituciones de ni-
vel superior.

La nueva carrera de grado se dic-
tará en el ámbito del Instituto de 
Educación y Conocimiento (IEC/
UNTDF) de forma presencial en las 
sedes de Ushuaia y de Río Grande a 
partir del año 2022.

La docente Investigadora del 
Instituto de Investigación y Cono-
cimiento, Nancy Fernández, en de-
claraciones a FM MASTER`S indicó 
que “viene a dar a respuesta para 
una formación continua a maestros 
y maestras de nivel primario. Es un 
ciclo de complementación curricu-
lar, es una carrera de dos años”.

Cabe agregar que luego de la 
aprobación la carrera por el Conse-
jo Superior de la UNTDF, se remitirá 
la iniciativa al Ministerio de Educa-

LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PRIMARIA: 
“VIENE A DAR UNA RESPUESTA”, SOSTIENEN 
Se trata de un ciclo complementario de dos años de duración, destinado a profesionalizar a docentes de nivel primario.

ción de Nación, para la gestión del 
reconocimiento oficial y la validez 
nacional. 

“Esta carrera les dará un títu-
lo universitario y para nosotros es 
fundamental porque en el Insti-
tuto desarrollamos un montón de 
actividades en articulación con la 
provincia, así no competimos con 
las ofertas académicas preexistente 
a la universidad y si pensar ofertas 
académicas para complementar lo 
que existe”.“Así la idea los maestros 
y maestros que se egresen del profe-
sorado de la primaria del IPES pue-
dan continuar su formación en esta 
licenciatura”, indicó y aclaró que 
“no lo puede hacer cualquier perso-
na, sino que viene a complementar 
el título de base”.

“Esta oferta va a profundizar en 
la formación disciplinar como len-
gua, matemática, ciencias sociales y 
ciencias naturales”, dijo.

Es requisito para el ingreso a la 
carrera poseer título docente que 
cumpla con las siguientes cuatro 
condiciones: titulación de profe-
sor/a de Enseñanza primaria. La 
entidad otorgante del título deberá 

UNIVERSIDAD

ser instituciones debidamente reco-
nocidas de nivel superior terciario o 
universitario tanto de gestión públi-
ca como privada; con una duración 
mínima de dos años y medio; y con 
una carga horaria mínima de 1.500 
horas reloj de formación. 

Según el perfil del/la egresado/a, 
el/la Licenciado/a en Educación 

Primaria será un/a profesional que 
contará con conocimientos cientí-
ficos, tanto disciplinares (prácticas 
del lenguaje, ciencias naturales, ma-
temática, ciencias sociales) como 
didácticos para desenvolverse con 
experticia tanto en el aula como en 
equipos técnicos – pedagógicos del 
nivel.

Las autoridades máximas del 
Deporte de Tierra del Fuego partici-
paron de la Reunión Extraordinaria 
del Consejo General de los Juegos 
Binacionales, en la que se dio a co-
nocer la noticia de la suspensión, 
por segundo año consecutivo.

La alternativa más viable es po-
der efectuar una competencia simi-
lar con las provincias argentinas.

Por Esteban Parovel.- El secreta-
rio de Deportes y Juventud, Carlos 
Turdo, y el subsecretario Gabriel 
Coto; participaron de la cuarta Re-
unión extraordinaria del Consejo 
General de los Juegos Binacionales 
de la Araucanía, que se llevó a cabo 
este lunes por la mañana en un for-
mato virtual a través de la platafor-
ma digital Zoom.

El encuentro contó con la parti-
cipación además de todos los repre-
sentantes de las regiones de Chile y 
de las seis provincias de la Patago-
nia Argentina, y el liderazgo del pre-
sidente de los Juegos, Juan Manuel 
Sepúlveda.

La novedad más importante fue 
la cancelación oficial de la 29° edi-
ción de los Juegos de la Araucanía 
“Los Lagos 2021” que el año pasado 

SE SUSPENDIÓ OFICIALMENTE LA 29 EDICIÓN 
DE LOS JUEGOS DE LA ARAUCANIA 

había sido postergada y que en esta 
oportunidad no se realizará debido 
a situación sanitaria (principalmen-
te de Chile) y el impedimento ma-
yor del ingreso al país trasandino, 
en relación a la pandemia; deriva-
ron en una nueva postergación de 
la cita que encuentra a toda la Pa-
tagonia argentino chilena en plena 
actividad deportiva orientada a los 
segmentos Sub 18.

Por otra parte, la intención de los 
reponsables de las carteras deporti-
vas de las provincias de nuestro país 
es poder brindarles a los deportis-
tas argentinos la chance de tener al 
menos, al cierre de año, una com-
petencia a nivel selecciones y poder 
medirse con sus pares de la región 
bajo un formato similar a los Juegos 
Epade, pero en segmento etario de 
Araucanía.

Esta posibilidad, que está latente 
y se puso sobre la mesa, se podría 
desplegar por ahora con sede y fe-
cha a confirmar, y esta se evalúa la 
opción de ir corriendo las sedes por 
disciplinas en las diversas provin-
cias. En tanto que los representan-
tes chilenos quedaron también en 
evaluar la misma posibilidad pero 

con la competencia entre los jóve-
nes de su mismo país.

Es preciso destacar que, según 
lo expresado por las autoridades re-
gionales de la Patagonia, la sede de 
la Región de Los Lagos se mantiene 

en vigencia para el año entrante; y 
ya se piensa, más allá del panorama 
actual con el posible desarrollo de 
la competencia interna del presente 
2021, en los Binacionales de la Arau-
canía de Los Lagos 2022.

DEPORTES
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ARGENTINA Y MESSI ENFRENTAN 
A COLOMBIA EN BUSCA DE 
UNA NUEVA FINAL DE LA COPA 
AMéRICA
El seleccionado argentino, liderado por Lionel Messi, enfrenta 
a Colombia en busca de la clasificación a la final de la Copa 
América de Brasil 2021.

La segunda semifinal se disputará 
en el estadio Mané Garrincha de Bra-
silia desde las 22, con arbitraje del ve-
nezolano Jesús Valenzuela y será trans-
mitida por la TV Pública, TyC Sports y 
DirecTV Sports.

El chileno Julio Bascuñán estará 
a cargo del VAR, acompañado por su 
compatriota Cristian Garay (AVAR) y el 
paraguayo Eduardo Cardozo (AVAR 2).

En caso de empate en el tiempo re-
glamentario, la serie se definirá directa-
mente con tiros desde el punto penal.

El ganador clasificará a la final para 
enfrentar al anfitrión Brasil o a Perú (ju-
garán esta noche), el próximo sábado 
10 de julio a las 21 en el estadio Maraca-
ná de Río de Janeiro.

El perdedor competirá por el tercer 
y cuarto puesto el viernes 9 de julio a las 
21 en el Mané Garrincha de la capital 
brasileña.

A 28 años del último título con la 
mayor (la Copa América jugada en 
Ecuador en 1993), Argentina buscará 
meterse en una nueva final de Copa 
América y dar el “golpe”, tal como dijo 
el capitán Messi, en Brasil.

El equipo dirigido por Lionel Sca-
loni, que lleva 18 partidos sin perder, 
quedó eliminado en semifinales en la 
última edición de la Copa América 2019 
con el dueño de casa en un polémico 
partido e intentará sacarse esa espina.

Después de la ausencia en la edi-
ción 2001 que conquistó Colombia 
como local por primera y única vez, Ar-
gentina estuvo en cuatro de las últimas 
seis finales de Copa América.

En Perú 2004 y Venezuela 2007 per-
dió ante Brasil; y todavía están latentes 
las derrotas por penales contra Chile en 
2015 y en la Centenario 2016, en Esta-
dos Unidos.

Messi, el líder del equipo y el juga-
dor que más veces vistió la camiseta 
“albiceleste” con 148 presencias, estuvo 
en las últimas tres finales perdidas y so-
bre el final de su extraordinaria carrera 
está enfocado en levantar el trofeo de la 
competencia más antigua de seleccio-
nes de fútbol del mundo.

El crack rosarino, que hace unos 
días festejó con el plantel sus 34 años, 
fue la figura de Argentina en todo el ca-
mino hasta la semifinal.

En el debut ante Chile (1-1) con-
virtió un golazo de tiro libre, después 
contra Uruguay asistió a Guido Rodrí-
guez para el gol del triunfo (1-0), frente 
a Paraguay (1-0) participó de la jugada 
del tanto de Alejandro “Papu” Gómez y 
fue clave para cuidar la pelota cuando 
el equipo la pasó mal.

Para cerrar la fase de grupos y sin 
necesidad de jugar, el astro quiso estar 
igual y brilló en la goleada (4-1) con dos 
tantos y otra asistencia para el “Papu” 

Gómez.
En los cuartos de final, el “10” volvió 

a ser influyente y determinante para 
superar a Ecuador (3-0) con dos pases 
gol y un nuevo golazo de tiro libre para 
coronar el triunfo.

Messi es el líder indiscutido de un 
equipo que tiene otros puntos altos, 
como la seguridad del arquero Emilia-
no “Dibu” Martínez, el temperamen-
to de Rodrigo De Paul y el desgaste de 
Lautaro Martínez, quien además pudo 
reencontrarse con el gol en los últimos 
dos partidos para afirmarse como el ar-
tillero del ciclo Scaloni con trece tantos.

La parte negativa del equipo du-
rante este torneo fueron las fallas de-
fensivas tanto en retroceso como en 
ocupación de espacios y esos lapsos del 
partido donde pierde la posesión de la 
pelota.

Las dudas sobre la formación siguen 
siendo las mismas que se arrastran de 
los otros partidos ya que Cristian “Cuti” 
Romero parece no estar en condicio-
nes físicas y en la zaga central seguirían 
Germán Pezzella y Nicolás Otamendi. 
En el lateral izquierdo también hay un 
interrogante, ya que podría jugar Nico-
lás Tagliafico en lugar de Marcos Acuña.

En el mediocampo se especula con 
la posibilidad del ingreso de Guido Ro-
dríguez por Leandro Paredes y Ángel Di 
María también hizo méritos para ser 
titular en lugar de Nicolás González, 
quien estuvo errático en la definición 
y en los segundos tiempos sufre el can-
sancio por una temporada marcada por 
las lesiones.

Colombia regresó a una semifinal 
luego de cinco años, tras eliminar a 
Uruguay por penales luego de un dis-
putado partido desarrollado en el mis-
mo escenario que se jugará mañana.

El seleccionado “cafetero” atraviesa 
una nueva etapa bajo la conducción de 
Reinaldo Rueda, quien también llevó al 
equipo a la semifinal de la edición 2004.

En apenas siete partidos, el exDT 
de Chile encarrilló un equipo que venía 
golpeado por la gestión del portugués 
Carlos Queiroz.

En las Eliminatorias derrotó a Perú 
(3-0) en Lima y en Barranquilla le re-
montó un 0-2 a Argentina. Ya en la Copa 
América superó a Ecuador (1-0), empa-
tó con Venezuela sin goles y después 
perdió con Perú y Brasil, ambos 2-1.

Sin Radamel Falcao ni James Rodrí-
guez, máximos referentes del equipo 
durante el buen ciclo de José Néstor Pe-
kerman, Colombia anhela jugar la final 
veinte años después de su primer y úni-
co título como anfitrión.

Para mañana, Colombia recupera a 
un jugador clave como Juan Guillermo 
Cuadrado, quien cumplió la fecha de 
suspensión por acumulación de tarje-

tas amarillas pero perdió por lesión al 
mediocampista Mateus Uribe, quien 
tampoco jugó contra Uruguay.

Tanto Colombia como Argentina no 
pudieron organizar en conjunto la pre-

sente edición pero el fútbol los reúne 
entre los cuatro mejores del certamen 
que finalmente albergó Brasil sobre la 
hora, en el marco de la pandemia de 
coronavirus.

DEPORTES

el secretario de Turismo de la 
Municipalidad de Ushuaia, David 
Ferreyra explicó que “en pos de la 
temporada invernal 2021, con un 
contexto sanitario y climático fa-
vorable, estamos proyectando en-
tre 21 y 24 vuelos semanales para 
el mes de julio, quedando sujeto a 
la demanda un incremento para el 
mes de agosto”. En esa misma lí-
nea, el funcionario municipal ex-
presó “la importancia de contar 
con una conectividad aérea que 
permita a los turistas nacionales 
planificar su viaje a nuestra ciu-
dad”.

LA JUSTICIA DECRETÓ LA 
QUIEBRA DEL CORREO 
ARGENTINO

La jueza Cirulli tomó la decisión 
tras dar por fracasado el proceso de 
salvataje, dado que la oferta realiza-
da no satisfizo a los acreedores. El 
concurso de acreedores del Correo 
Argentino se inició en 2001, cuan-
do la empresa del Grupo Macri ya 
había dejado de pagar hacía años el 
millonario canon que le correspon-
día para su explotación.

La jueza en lo Comercial Marta 
Cirulli decretó este lunes la quiebra 
del Correo Argentino SA, una em-
presa del Grupo Macri, tras dar por 
fracasado el proceso de salvataje.

La jueza tomó la medida luego 
de que fuera rechazada una nue-
va propuesta de la empresa postal 
que no satisfizo el interés del Esta-
do Nacional, acreedor Categoría A, 
según surge del fallo de 44 páginas.

En su dictamen, Cirulli recordó 

que de las seis firmas que se pre-
sentaron al salvataje solo el propio 
Correo Argentino SA “mantuvo el 
interés de seguir con el trámite”, y 
párrafos más adelante explicó que 
la oferta realizada no satisfizo a los 
acreedores necesarios como para 
prosperar.

La jueza señaló que la oferta 
realizada por la concursada solo 
representaba el 100 por ciento de 
la deuda a los ojos de la propia em-
presa, pero que no abarcaba el va-
lor actual de la misma.

La magistrada también hizo re-
ferencia a la supuesta conformidad 
que la empresa deudora atribuyó a 
los acreedores de Categoría C, que 
habían prestado acuerdo a ofertas 
realizadas hace casi 20 años, en otra 
instancia del proceso concursal.

NACIONALES
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

KAPONES SE QUEDÓ CON LA PRIMERA FINAL 
DE LA COPA ARGENTINA
El pasado sábado se jugó la primera de las finales de la Eliminatoria Fueguina de la Copa Argentina en la versión femenina. 
El elenco de Kapones se impuso de visitante, por 5 a 1.

Por Esteban Parovel.- El elenco 
principal de Kapones se impuso por 
5 a 1, ante Mercantil, en el marco de 
la primera de la primera de la final 
de la Eliminatoria Provincial del 
segmento femenino, que tendrá su 
desenlace en el segundo cruce el 
próximo sábado, en la localidad de 
Río Grande. El compromiso inicial 
de la serie final, que determinará 
al mejor equipo femenino de Tierra 
del Fuego de la Copa Argentina or-
ganizada por el Consejo Federal, se 
disputó en las instalaciones del gim-
nasio Gigante del Sur, de Camione-
ros de Ushuaia; y tuvo la presencia 
de la vicegobernadora Mónica Ur-
quiza, quien entregó presentes a los 
planteles en esta primera edición de 
la Copa, en su versión femenina, y 
además efectuó el puntapié inicial 
de la jornada deportiva.

Los goles del equipo vencedor 
fueron marcados por Neda Cvita-
nich, Sofía Aguilar, Antonella Ro-
dríguez, Pamela Toloza y Ludmila 
Bustamante; mientras que para 
Mercantil anotó Cecilia Pino.

“Más que satisfechos por la en-
trega y el resultado; y ahora esto 
nos lleva a planificar la vuelta con 
la primera victoria para el equipo”, 
expresó el entrenador de Kapones, 

DEPORTES

Mario Toloza, en diálogo con La 
Vuelta Olímpica, en FM Másters. 
“Con el equipo venimos trabajamos 
desde hace tiempo y nuestra me-
todología es poder tener volumen 
colectivo tanto en la faz defensiva 
como en el ataque; que haya orden 
y equilibrio”, destacó del andamia-
je y la labor lucida en cancha por el 

equipo ganador.
“En el complemento jugamos 

con la distancia que habíamos al-
canzado. Nos acomodamos bien 
con tres y una jugadora lanzada en 
ataque. Jugamos con la desespera-
ción el nerviosismo apostando a la 
contra y a la llegada en soledad por 
sorpresa, que se dio para alargar el 

resultado”, definió Toloza y asegu-
ró que la serie está abierta para el 
próximo sábado, “pero llegamos con 
la tranquilidad de tener 4 goles de 
ventaja. Deberán marcarnos esta di-
ferencia y que nosotros no logremos 
marcar. Creo que tenemos variantes 
como para ir por la definición en Río 
Grande”.

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Comprenda que si sostener la 
seguridad en usted mismo será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por su cuenta. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Vea que su falta de concentración y 
la dispersión de sus energías harán 
que no pueda concluir con todas 
las obligaciones., concéntrese y 
ponga atención en lo que hace.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades sin 
demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Entienda que el éxito no dependerá 
solo de sus palabras. En este 
momento, lo primordial será su 
imagen personal que lo hará 
destacarse en todo lo que haga.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-1 ºc

Mínima 
-1ºc

Mínima 
  -1 º c

Máxima 
4 ºc

Máxima 
3 ºc

Máxima 
3º c      

Máxima 
4º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$94,89

Venta
$101,35

Venta
$0,999

CLIMA

SALK
Tel: 423156
Ameghino 654

AUTOFARMA
Tel: 433808
San Martín 1336 

Compra
$0,897

GUÍA DE SERVICIOS
TELéFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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